

Hans Kowatsch verabschiedet

Am 26. Juni 2015 wurde Hans Kowatsch, Leiter der Abteilung Straffälligenhilfe, im Rahmen einer Feierstunde vom Verein für Jugendhilfe Karlsruhe (VfJ) verabschiedet. Zahlreiche Gäste aus den Verbänden der Stadt Karlsruhe und der Justiz sind der Einladung zur Verabschiedung von Hans Kowatsch gefolgt. Die Herren Niederbühl und Seekircher von der Stadt Karlsruhe sowie der Geschäftsführer Kieser vom VfJ hoben in ihren Ansprachen die Verdienste von Hans Kowatsch hervor, der nach 44 Jahren Zugehörigkeit beim VfJ in den wohlverdienten Ruhestand geht. Nach seinem Studium in Marburg, das er erfolgreich als Diplom-Pädagoge abschloss, begann Hans Kowatsch 1971 zunächst seinen Zivildienst beim VfJ. In der Folgezeit blieb er dem Arbeitsbereich Straffälligenhilfe über vier Jahrzehnte treu. Sein Arbeitsmotto in der Straffälligenhilfe kann mit „Veränderungen gestalten - Werte leben“ überschrieben werden. Mit Hans Kowatsch verlässt ein ganz Großer die Bühne der freien Straffälligenhilfe, die er an maßgeblichen Stellen prägend mitgestaltet hat. Die Laudatoren erinnerten insbesondere an die Entwicklung der Anlaufstelle für Straftatlassene Karlsruhe sowie an die Modellprojekte „Schwitzen statt Sitzen“ und den Täter-Opfer-Ausgleich, die in Karlsruhe ihren Ursprung hatten und denen seither landesweite Bedeutung zukommt.

W.W.